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I. Sicherheitshinweise:
In diesem Dokument werden die folgenden Symbole verwendet, die der Sicher-
heit dienen.

SYMBOL BEDEUTUNG/BESCHREIBUNG

WARNUNG/VORSICHT
Ein entsprechender Sicherheitshinweis sollte befolgt werden 
oder es wird auf eine mögliche Gefahr hingewiesen.

GEFÄHRLICHE SPANNUNG
Zur Kennzeichnung von Gefahren, die von gefährlichen Span-
nungen ausgehen.
HEISSE OBERFLÄCHE
Hinweis darauf, dass eine Oberfläche oder ein gekennzeich-
neter Gegenstand heiß sein kann und nicht unvorsichtig 
berührt werden sollte.

SCHWER
Dieses Produkt kann mehr als 18 kg (40 lbs) wiegen und es 
sollten Vorsichtsmaßnahmen getroffen oder Vorkehrungen zum 
Anheben, Bewegen und Positionieren getroffen werden.

SCHUTZERDE (ERDE)
Zur Kennzeichnung jeder Klemme, die für den Anschluss an 
einen externen Leiter zum Schutz gegen Stromschlag im Falle 
eines Fehlers vorgesehen ist, oder der Klemme einer Schut-
zerde (Erdung).



SICHERHEITSINFORMATIONEN
● Diese Produkte sind nur für den Gebrauch im Innenbereich bestimmt.
● Dieses Gerät ist nicht dafür bestimmt, von Personen (einschließlich Kindern) 
mit eingeschränkten physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder 
mangelnder Erfahrung und mangelndem Wissen verwendet zu werden, es sei 
denn, sie werden durch eine für ihre Sicherheit zuständige Person beaufsichtigt 
oder erhielten von ihr Anweisungen, wie das Gerät zu verwenden ist. Kinder 
sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät 
spielen.
● NICHT auf dem Handtuchwärmer stehen und belasten Sie ihn nicht mit über-
mäßigem Gewicht.
● NICHT mehr als zwei Lagen Handtücher pro Stange auflegen.
● NICHT Handtuchwärmer in oder in der Nähe einer Dusche, einer Sauna oder 
eines Dampfbads installieren.
● NICHT Metallgegenstände oder Finger, auch nicht vorübergehend, in den 
Bereich einstecken, an dem der Handtuchwärmer angeschlossen ist.
● NICHT direkt die Stromzufuhr unterbrechen, um die Regelung zu stoppen.
● VERMEIDEN Sie den Kontakt mit chemischen Produkten oder Alkohol.
● WARNUNG: Um eine mögliche Brandgefahr zu vermeiden. In der unteren 
rechten/linken Ecke des Handtuchwärmers befinden sich die Heizung, der Ther-
mostat und die elektrischen Anschlüsse. Um eine Gefährdung von Kleinkindern 
zu vermeiden, sollte dieses Gerät an der Wand so installiert werden, dass sich 
die unterste Wandheizleiste mindestens 600 mm über dem Boden befindet; das 
freistehende Gerät sollte von Kindern ferngehalten werden.
● Pflege und Wartung: Durch regelmäßiges Waschen mit warmem Wasser und 
einem weichen, feuchten Tuch bleibt die hochwertige Oberfläche Ihres 
Handtuchwärmers über viele Jahre hinweg erhalten. Auf keinen Fall dürfen 
Haushaltsbleichmittel, Waschmittel, Scheuermittel, Stahlwolle oder andere Reini-
gungsmittel für diese Produkte verwendet werden.
● Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es durch den Hersteller, seinen Kun-
dendienst oder ähnlich qualifizierte Personen ersetzt werden, um eine Gefähr-
dung zu vermeiden.

VORSICHT:
Schließen Sie das Gerät nur an eine ordnungsgemäß geerdete Steckdose an, 
um einen dauerhaften Schutz vor Stromschlägen zu gewährleisten.

Die elektrischen Handtuchwärmer entsprechen: den Anforderungen der UL499 
CSA C22.2 NR. 60335-1 und E60335-2-43

WARNUNG - Dieses Gerät ist nur für das Trocknen von in Wasser gewaschenen 
Textilien vorgesehen.



Dieses Produkt muss von einem qualifizierten Techniker in Übereinstim-
mung mit den örtlichen Elektrovorschriften installiert werden. Schalten Sie 
vor der Installation oder Wartung die Stromzufuhr ab.
Der elektrische Handtuchwärmer ist IPX4-zertifiziert, wobei jedoch die vorgeseh-
ene Position des Handtuchwärmers und der Anschluss an die Stromversorgung 
zu berücksichtigen sind. Es gelten die folgenden Sicherheitshinweise:
● Geeignet für 120 V, Dreileiteranschluss, Nennleistung 110 W, 170 W und 250 
W.
● Dieses Produkt ist schwer und muss möglicherweise von 2 Personen gehoben 
werden.
● Vergewissern Sie sich vor dem Aufstellen über die Lage und Ausrichtung.

MODELLE MIT KABELANSCHLUSS:
Modelle mit Kabelanschluss sind mit einem speziellen NEMA 5-15P-Stecker 
ausgestattet.
Vergewissern Sie sich, dass die Steckdose in der Nähe des Handtuchwärmers 
vorhanden ist und in Übereinstimmung mit den regionalen elektrischen 
Vorschriften installiert wurde.
Der Handtuchwärmer muss an eine geerdete Steckdose angeschlossen werden.
● Trennen Sie das Gerät durch vorsichtiges Ziehen am Stecker von der Strom-
versorgung.
● Das Netzkabel darf nicht missbraucht werden.
● Ein kurzes Stromkabel ist vorgesehen, um das Risiko zu verringern, sich in 
einem längeren Kabel zu verheddern oder darüber zu stolpern.
● Die Verwendung von Verlängerungskabeln wird nicht empfohlen.

II. Abbildung Anweisungen:
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Montage:
Schritt A:
Entscheiden Sie, wo der Handtuchwärmer installiert werden soll. Stellen Sie 
sicher, dass die Wand das Gestell und die hängenden nassen Handtücher tragen 
kann. Ziegel- oder Betonwände sind ideal. Wenn der Trockner auf Gipskarton-
platten montiert werden soll, muss er auf den eingebauten Holzbalken gesichert 
werden.

Schritt B:
Befolgen Sie die Anweisungen auf der letzten Seite.
BITTE BEACHTEN SIE - Die angegebenen Maße sind ungefähre Angaben. Der 
Monteur muss die endgültigen Positionen der zu bohrenden Löcher am Produkt 
selbst überprüfen und darf sich nicht ausschließlich auf diese Maße verlassen.

Installation:
-Sie dürfen nicht auf den Handtuchwärmer klettern.
Hinweis zur Pflege:
-Das Gerät muss bei der Reinigung ausgeschaltet werden.
-Schmutz, Kalkablagerungen und andere Ablagerungen lassen sich am einfach-
sten mit Wasser und Seife entfernen. Spülen Sie das Gerät ab und polieren Sie 
es mit einem Tuch oder Frotteetuch. Vermeiden Sie Scheuerpulver oder Reini-
gungsmittel, die Scheuermittel, Säure oder Ammoniak enthalten.

Lesen Sie vor dem Gebrauch die gesamte Anleitung.
Vergewissern Sie sich, dass Sie alle Teile gemäß der nachstehenden Packliste 
erhalten haben. Wenden Sie sich an Ihren Händler, wenn ein Teil beschädigt ist 
oder fehlt.
Verpackungsinhalt:



550 mm

640 mm

Bestimmen Sie die Stelle, an der der An-
hänger angebracht werden soll



1. 8-mm-Bohrer vorbereiten
2. Bohren Sie an der festgelegten Stelle.

3. Befes�gen Sie das Zubehör in der angegebenen Reihenfolge an der Wand

5. Verbinden Sie den Handtuchwärmer 
mit dem Distanzstück

4. Den Abstandhalter der Wandhalter-
ung am Handtuchwärmer anbringen



Schritt 1. Schrauben Sie die Schraube durch das Untergestell in den Hauptkörper 
des Produkts und ziehen Sie sie mit dem Schraubenschlüssel fest.

Installationsmethode 2



Bedienungsanleitung des Handtuchwärmers
1 Grundlegende Anweisungen:
1.1 Stromversorgungsspezifikation: AC 120 V/60 Hz
1.2 Einstellbarer Temperaturbereich: 30 bis 60 °C
1.3 Zeiteinstellung: 1-8 Stunden
2 Beschreibung der Digitalanzeige:
2.1 Abschaltzustand: Die Digitalanzeige wird nicht angezeigt, wie in der 
Abbildung dargestellt.

2.2 Einschalten: Einstellbarer Temperaturbereich 30 °C bis 60 °C, ein-
stellbare Zeitdauer 1-8 Stunden und normalerweise offen (EIN), wie 
gezeigt,



3 Betriebsanleitung:
3.1 Einschalten/Ausschalten: Drücken Sie kurz        , um das Gerät 
einzuschalten und in den Einschaltzustand zu gelangen, drücken Sie 
erneut kurz, um in den Abschaltzustand zu gelangen.
3.2 Timing-Einstellung: Drücken Sie kurz       , die Digitalanzeige blinkt, 
schrittweise um 1 Stunde, stellen Sie die Zeit bis 8 Stunden ein, drück-
en Sie erneut kurz      , um das Wort EIN anzuzeigen (EIN bedeutet 
offener Stromkreis, die Heizung hat keine zeitliche Begrenzung und 
wird nur von der eingestellten Temperatur beeinflusst). Drücken Sie 
erneut kurz        , um zu 1 Stunde zurückzukehren. Nach der Einstel-
lung von 5 Sekunden geht das Gerät in den Arbeitszustand ohne Be-
trieb über, und die Digitalanzeige hört auf zu blinken; nach Ablauf der 
Heizzeit schaltet sich das Gerät automatisch ab.

2.3 Heizstatus: Das Gerät heizt (der blaue Punkt im roten Rahmen 
blinkt), wie in der Abbildung dargestellt.
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I. Safety Instruc�ons: 

The following symbols relied up on for safety are used throughout this document. 

SYMBOL MEANING / DESCRIPTION 

 

 
 

 

WARNING/CAUTION 
An appropriate safety instruc�on should be followed or cau�on to a 
poten�al hazard exists. 
 
PROTECTIVE EARTH (GROUND) 
To iden�fy any terminal which is intended for connec�on to an external conductor for 
protec�on against electric shock in case of a fault, or the 
terminal of a protec�ve earth (ground) electrode. 

DANGEROUS VOLTAGE 
To indicate hazards arising from dangerous voltages. 

HOT SURFACE 
To indicate that a surface or marked item can be hot and should not be touched 
without taking care. 

HEAVY 
This product may weight in the excess of 18 kgs (40lbs) and care or
provisions for li�ing, moving and posi�oning should be taken.
 



SAFETY INFORMATION 

     These products are intended for indoor use only.  

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental 
capabili�es, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruc�on concerning 
the use of the appliance by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure that do not 
play with the appliance. 

DO NOT stand on, or place excessive weight on the towel warmer. 

DO NOT apply more than two layers of towels per rail. 

DO NOT install the towel rail in or near a shower or water spray, sauna or steam room. 

DO NOT insert metal objects or fingers, even temporarily, into the area where the towel warmer is connected. 

DO NOT cut the power, lead to stop regula�on directly. 

AVOID contact with any chemical product or alcohol. 

WARNING: To avoid possible fire hazard. The bo�om right/le� hand corner of the towel warmer contains the heater, 
thermostat and electrical connec�ons. In order to avoid a hazard for very young children, this appliance fixed on wall 
should be installed so that the lowest on wall heated rail is at least 600mm above the floor, the stand alone one should  
be kept away from children. 

 
Care and maintenance: a periodic wash with warm water and a so� damp cloth will retain the high quality  finish of 
your towel rail for many years to come. On no account should any household bleach, detergents, abrasive polishes or 
steel wool or other cleaning agents be used on these products. 
 
If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons 
in order to avoid a hazard. 

 CAUTION:

To provide con�nued protec�on against risk of electric shock, connect to properly grounded supply only. 

The electric towel rails conform to: the requirements of UL499 CSA C22.2 No.60335-1 and E60335-2-43 
 
WARNING - This appliances is intended only for drying tex�les washed in water. 



II. Illustra�on Instruc�ons: 

 
 

This product must be electrically installed in accordance with local regional electrical codes by a qualified engineer. 
Before a�emp�ng installa�on or servicing, turn off the electricity supply.  

 
The Electric Towel warmer is IPX4 rated, although considera�on must regarding the intended posi�on of the towel warmer and the 
electrical supply connec�on. The following safety instruc�on apply: 

Suitable for 120V supply, three wire connec�on, rated 110W, 170W and 250W. 

This product is heavy and may require 2 men to li�. 

 
Before staring, ensure situa�on and orienta�on. 

 
 

 

 
CORD CONNECTED MODELS: 

Cord connected models are provided with a dedicated mould NEMA 5-15P plug. 

 
Ensure the Outlet is provided and posi�oned within suitable proximity of the Towel rail and installed in accordance with regional electrical 
codes. 

The Towel Rail must be connected to a grounded outlet. 

 
Disconnect from supply by carefully pulling the body of the plug. 

 
Do not abuse the power cord. 

 
A short power supply cord is provided to reduce the risks resul�ng from becoming entangled in or tripping over a longer cord. 

 
The use of extension cords is not recommend. 
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1. Prepare 8mm drill bit

3. Install the accessories to the wall in sequence as shown

5. Connect the towel rack to the wall 
pendant

4. Install the wall bracket core onto the 
towel rack



Step1. Screw the screw through the landing chassis into the main body of the product 
and tighten with the wrench.

Installation Method 2



Towel Warmer Operating Instructions
1  Basic instructions:
1.1 Power supply specification: AC120V/60HZ
1.2 Setting temperature range: 30～60℃
1.3 Timing time: 1-8 hours
2  Digital tube display description:
2.1 Shutdown state: the digital tube does not display, as shown in the 
figure.

2.2 Power on: Adjustable temperature range 30℃-60℃, adjustable 
timing time 1-8 hours and normally open (ON) As shown, 



3  Operating instructions:
3.1 Power on/off: Short press         to turn on the device to enter the 
startup state, short press again to enter the shutdown state.
3.2 Timing setting: Short press         the digital tube to flash, step by 1 
hour, set the time until 8 hours, short press         again to display the 
word ON (ON means open normally open state, heating has no time 
limit and is only affected by the set temperature). Press again         for 
a short time to return to 1 hour. After setting it for 5 seconds, it will 
enter the working state without operation, and the digital tube will stop 
flashing; when the heating time is over, the device will automatically 
shut down.

2.3 Heating status: the device is on heating (the blue dot in the red 
frame flashes), as shown in the figure.


